



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

La Voz del Campo - 05/11/2010

Más cosecha, ¿sigue la intervención?

Con unos 14 millones de toneladas de trigo disponibles en el nuevo ejercicio comercial y una posición holgada en los stocks domésticos de maíz, las Bolsas de Cereales pedirán liberar exportaciones. Reunión con Domínguez en Córdoba. Carlos Petroli.

Las principales bolsas de cereales del país, que se reunirán esta tarde en Córdoba con el ministro de Agricultura de la Nación Julián Domínguez, trasladarán la creciente preocupación de los productores sobre los mercados de trigo y maíz, intervenidos por el Gobierno.

En el año que lleva de gestión, Domínguez ha constituido con las bolsas uno de los principales canales del diálogo entre el Gobierno y los sectores de la cadena agroindustrial. Viajaron juntos en julio a Brasil para tratar asuntos bilaterales. Y en agosto, la presidenta Cristina Fernández concurrió a Rosario para estar en el 126 aniversario de la Bolsa de Comercio.

Las entidades bursátiles acordaron una agenda de encuentros con Domínguez para trabajar sobre la problemática de los sensibles mercados granarios. Hoy los representantes privados irán con el simple argumento de los números: tanto en trigo como en maíz, la oferta disponible para la nueva campaña comercial (2010/2011) no entraña riesgos para la “seguridad alimentaria”, que el Gobierno ha proclamado resguardar durante la administración K.

Por eso irán a la carga con un pedido recurrente de productores y operadores: que se liberen los registros de exportación, con lo cual se evitarían los cuellos de botella que ya se presentaron durante las anteriores campañas, especialmente con el trigo.

“Tenemos que acordar con el Gobierno una mecánica de habilitación de márgenes de exportación y cómo salimos de una situación que se irá complicando más a medida que avance la cosecha”, adelantaron en la Bolsa de Cereales de Córdoba, que actuará como anfitriona.

En la vereda de los productores esa preocupación está instalada. Según Maizar, que aglutina a la cadena del maíz y del sorgo, sería razonable que antes de fin de año los exportadores puedan inscribir la mayor cantidad de lotes para embarques desde febrero en adelante, habida cuenta que se



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

podrá canalizar hacia los mercados externos no menos de 15 millones de toneladas.

Por trigo, entre la cosecha que comienza a levantarse y unos dos millones de toneladas de “carry over”, los stocks iniciales rondarán los 14 millones de toneladas.

En trámite. Tras el paréntesis por las exequias de Néstor Kirchner, en el agro se marcan esos temas para la agenda de la gestión del Gobierno.

Los precios internacionales de las commodities , de nuevo en niveles históricos altos, dan aire a las cuentas y soporte a varios actores de la economía local.

Como ancla tranqueras adentro están las intervenciones (los ROES y cupos varios), unos de los temas de discusión hoy entre las bolsas y Domínguez.

Se agrega una situación de desfinanciamiento de los pequeños productores –los que lograron quedar en pie– y distorsiones en la política impositiva con neta intencionalidad fiscalista, según enumeró Carlos Garetto, de Coninagro.

La mejora de los granos quita presión al trámite sobre las retenciones en el Congreso, con un tiempo acotado de aquí al término de las sesiones ordinarias, a fin de mes.

El tiempo y el aval parlamentario condicionan las posibilidades de que alguno de estos proyectos avance.

Mientras tanto, el “modelo K”, ya ratificado por los referentes oficiales, logrará sostenerse en la medida que cuente con soporte político y de cuanta fuerza tenga ese soporte. Si se lo mira en términos económicos, el viento de cola sigue soplando.

Y en este contexto, le caben también al activismo de la Mesa de Enlace ciertas reglas de la política: una dinámica que sabrá de altibajos y una gravitación que dependerá bastante del crédito futuro de las propias bases, los productores.

Fuente: La Voz del Campo.



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Agroverdad - 06/11/2010

El Ministro Julián Domínguez en Córdoba

El gobierno asegura que pronto liberará las exportaciones de trigo y maíz

Anoche, en Córdoba, luego de una reunión con los presidentes de las Bolsas de Cereales del país, el Ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación dio por sentado que en la campaña en curso estarán liberadas las exportaciones de trigo y de maíz a partir de las estimaciones de cosecha esperada aunque no precisó cuándo esa idea se materializará formalmente. Dejó entrever que sería pronto -"en los próximos días"- y que el tema ya lo ha conversado con la Presidente Cristina Fernández. Para el trigo calculó "de movida" un saldo exportable de 8,5 millones y para maíz de 18,5 millones, lo cual permitirá a las autoridades actuar en forma diferente a las fuertes restricciones que impusieron el año pasado porque "el escenario" ahora es completamente distinto. Aparte de las afirmaciones de Julián Domínguez, se infirió que la Jefa del Estado podría estar dándole instrucciones sobre aquéllas cuestiones a su regreso del viaje al exterior que tiene previsto para estos días. Las Bolsas solicitaron formalmente la liberación de las ventas en ambos cereales.

El Ministro Domínguez estuvo en Córdoba reunido durante dos horas y media con presidentes y directivos de las Bolsas de Cereales de todo el país. En el encuentro, actuaron de anfitriones la Bolsa de Cereales de Córdoba y su presidente, Juan Carlos Martínez.

Durante una conferencia de prensa, Martínez, precisamente, indicó que a los directivos de las Bolsa les interesaba "de manera especial el análisis de la situación de comercialización de trigo y maíz" y que, consecuentemente, transmitieron "la necesidad o la visión de que parece oportuno el momento para liberar tanto las exportaciones de trigo como de maíz, con lo cual entendemos que se resuelven gran parte de los problemas que están afectando a estos granos".

Apuntó que "el Ministerio se ha comprometido a evaluar todos los argumentos que se han planteado y esperar la toma decisiones con la Presidenta".

Agroverdad le consultó luego a Domínguez acerca de cómo manejará el gobierno la liberación de las exportaciones de maíz a partir de las estimaciones de cosecha esperada.

-La estimación oficial es de 26 millones de toneladas, con lo cual estamos hablando de 18.500.000 toneladas para que se puedan comercializar" - respondió el Ministro.



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

-¿Y eso se traducirá entonces en una liberación de las exportaciones?

-Claro, claro ..

-¿En forma inmediata?

-Cuando tengamos todos los elementos (de análisis) lo haremos, pero estamos trabajando para poder aprovechar el momento del mercado, (pues) hay otra situación de conveniencia que va a favorecer al productor, porque el precio (internacional) está en alza.

Antes, el colega de La Voz del Interior, le había preguntado al funcionario de qué manera obraría el gobierno con el trigo.

-"Ya abrimos 3 millones -contestó el Ministro- y vamos a seguir abriendo. Por eso es importante esta reunión de convalidación de información para tomar decisiones en los próximos días, para evitar que el productor no pueda vender y evitar todo el trastorno que tuvimos en la última campaña. Estamos trabajando para evitar las dificultades que hemos tenido en un escenario (actual) que es mucho más ventajoso. El año pasado teníamos la información de 6 millones de toneladas, tuvimos 7.500.000".

El funcionario tuvo una expectativa muy optimista de la producción triguera: "de la cosecha trigo (pasada), que tanto se habló que nos iba a faltar trigo, nos han sobrado 1,5 millón. Y estamos teniendo una pre-estimación de cosecha, conservadora, de 13 millones de trigo, más 1,5 millón de saldo, vamos a disponer de 14,5 y vamos a volver a un volumen de operaciones muy importante. En función de eso y de las conversaciones con las Bolsas habrá que tomar las medidas sobre la liberación de exportaciones de trigo y de maíz para la próxima campaña, para también tener la certeza de que los productores no van a tener dificultades para vender".

También volvió a referirse al propósito enunciado por las autoridades en el sentido de que "los productores puedan tener el precio lleno al momento de vender su producción: es un trabajo que queremos profundizar para esta campaña".

"Por tanto -prosiguió-, el escenario cambió. Las limitantes que existieron para abastecer el mercado interno en ese momento (a fines del año pasado y en el primer semestre del 2010), hoy no están. Lo que hay que generar son las condiciones para que se comercialice el trigo en el marco de una situación diferente".



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Domínguez calculó que "a los 3 millones de toneladas hay que sumarle de movida 5,5 millones más" porque "corroborada la información (de un volumen total 14,5 millones de toneladas de trigo)" se podrá trabajar mejor en el tema.

¿Se va a liberar todo ese saldo o se va a ir dosificando como fue en otras oportunidades?

-No hay ninguna razón, en función de los requerimientos del mercado hay que ir "soltándolo" porque no tenemos ninguna otra razón para retenerlo. No está comprometido el abastecimiento el mercado interno ni tenemos los problemas de sequía que tuvimos. Nadie nos dice que va a faltar trigo. Al contrario, las Bolsas nos han dicho: "Ministro quédese tranquilo que trigo no va a faltar en este escenario. Lo que tenemos que generar son las condiciones rápidas para que el productor sienta que puede aprovechar el escenario de los precios internacionales. Por eso, también el motivo de esta reunión: corroborar información para tomar decisiones para que se pueda aprovechar el momento alcista de los precios internacionales. Una última repercusión sobre los precios es la decisión de la Reserva Federal de los Estados Unidos de inyectar 600.000 millones de dólares al mercado. Esto provocó una expectativa alcista y tenemos que contar con instrumentos para aprovecharlo. Hay que hacerlo racionalmente, esta es la idea, con estos elementos de información ir conformando las decisiones que tomaremos en los próximos días.

Fuente: Agroverdad

REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ,
MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Telam – 06/11/2010

ECONOMIA

"Argentina debe aprovechar el gran negocio de ser proveedora de alimentos al mundo"

El ministro de Agricultura de la Nación, Julián Domínguez, sostuvo el viernes en la ciudad de Córdoba que "Argentina debe aprovechar el gran negocio de ser proveedora de alimentos al mundo", y para que eso ocurra consideró necesario "poner límites a la extranjerización de las tierras".



"Hoy la discusión es quién provee alimento al mundo, porque el gran negocio hoy es el alimento y Argentina tiene las condiciones para hacerlo", evaluó el funcionario durante una reunión que mantuvo con las principales Bolsas de Cereales del país que se convocaron en la ciudad de Córdoba.

Domínguez detalló que "son 6400 millones de personas en el mundo, de los cuales 1000 millones no comen por problemas de alimentos y en 40 años la población mundial está estimada en 9400 millones de habitantes, por lo tanto se cree que va a faltar alimentos para 1500 millones, es decir que el negocio del alimento es un negocio en si mismo y nosotros no podemos ser ajeno al negocio".



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

“Están viniendo por nuestras tierras porque es generadora de negocios. Estamos planteando un límite a la extranjerización de tierras al modelo brasiler, es decir que en escala municipal no puede más del 25 por ciento quedar en manos del extranjero y de este total más del 40 por ciento no puede pertenecer a más de una persona”, dijo aludiendo a los proyectos que esperan tratamiento”.

“El tema de la Ley de Semillas y el de la Ley de Extranjerización de Tierras son “aspectos claves para nuestro país y que los cuales esperamos que tengan pronto tratamiento parlamentario”, añadió al hablar en rueda de prensa.

Entre otros temas dijo que desde el Gobierno nacional se está “evaluando la posibilidad” de ampliar el cupo de exportación de granos (trigo y maíz) a partir de las estimaciones de cosecha y los sobrantes de la campaña anterior, al reunirse con las principales bolsas cerealeras.

El ministro destacó que para la campaña 2010-2011 se estima un “record que alcanzaría los 103 millones de toneladas” de granos, por lo tanto consideró que se trata de un “importante volumen de producción a partir de una evaluación conservadora” en cuanto a las apreciaciones.

“Todo esto es muy importante porque en función de ese volumen habrá que ver la liberación de las exportaciones, que es el principal desafío de las Bolsas y de nuestro ministerio como así también avanzar en el tema precios para esta campaña”, dijo el ministro.

En cuanto al trigo dijo que “se habló tanto de que iba a faltar y resulta que nos ha sobrado un millón y medio de tonelada, sumado a los 13 millones de toneladas que estimamos para la próxima campaña vamos a disponer de 14,5 millones de toneladas”.

“No está comprometido el abastecimiento del mercado interno, hoy tenemos que plantear la situación en función de un nuevo escenario de producción, de favorables condiciones climáticas y otros factores que nos hacen suponer que el trigo no va a faltar y también generar las condiciones para que el productor pueda aprovechar los precios internacionales”, resaltó.

En ese sentido dijo que lo que se está haciendo es “corroborar la información para tomar decisiones y aprovechar esas condiciones favorables del precio en el mercado externo, pero hay que hacerlo razonablemente”.



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Finalmente resaltó que se acordó con la necesidad de avanzar en la coordinación de una red de estimación en forma conjunta entre el Ministerio de Agricultura y las que tienen las bolsas cerealeras, además de sumar al ámbito académico para ir construyendo un escenario de estimaciones cada vez más preciso.

Fuente: Telam

www.elargentino.com - 06/11/2010

JULIÁN DOMÍNGUEZ

"Debemos aprovechar el negocio de proveer alimentos"

06-11-2010 / El ministro de Agricultura de la Nación sostuvo anoche en la ciudad de Córdoba que "Argentina debe aprovechar el gran negocio de ser proveedora de alimentos al mundo" y para que eso ocurra consideró necesario "poner límites a la extranjerización de las tierras".



Julián Domínguez, ministro de Agricultura de la Nación.

"La discusión es quién provee alimento al mundo, porque el gran negocio hoy es el alimento y Argentina tiene las condiciones para hacerlo", evaluó el ministro de Agricultura, Julián Domínguez, durante una reunión que mantuvo con las principales Bolsas de Cereales del país que se convocaron en la ciudad de Córdoba.

Domínguez detalló que "son 6400 millones de personas en el mundo, de los cuales 1000 millones no comen por problemas de alimentos y en 40 años la población mundial está estimada en 9400 millones de habitantes, por lo tanto se cree que va a faltar alimentos para 1500 millones, es decir que el negocio del alimento es un negocio en sí mismo y nosotros no podemos ser ajeno al negocio".

"Están vieniendo por nuestras tierras porque es generadora de negocios. Estamos planteando un límite a la extranjerización de tierras al modelo brasileño, es decir que en escala municipal no puede más del 25 por



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

ciento quedar en manos del extranjero y de este total más del 40 por ciento no puede pertenecer a más de una persona”, dijo aludiendo a los proyectos que esperan tratamiento”.

“El tema de la Ley de Semillas y el de la Ley de Extranjerización de Tierras son “aspectos claves para nuestro país y que los cuales esperamos que tengan pronto tratamiento parlamentario”, añadió al hablar en rueda de prensa.

Entre otros temas dijo que desde el Gobierno nacional se está “evaluando la posibilidad” de ampliar el cupo de exportación de granos (trigo y maíz) a partir de las estimaciones de cosecha y los sobrantes de la campaña anterior, al reunirse con las principales bolsas cerealeras.

El ministro destacó que para la campaña 2010-2011 se estima un “record que alcanzaría los 103 millones de toneladas” de granos, por lo tanto consideró que se trata de un “importante volumen de producción a partir de una evaluación conservadora” en cuanto a las apreciaciones.

“Todo esto es muy importante porque en función de ese volumen habrá que ver la liberación de las exportaciones, que es el principal desafío de las Bolsas y de nuestro ministerio como así también avanzar en el tema precios para esta campaña”, dijo el ministro.

En cuanto al trigo dijo que “se habló tanto de que iba a faltar y resulta que nos ha sobrado un millón y medio de tonelada, sumado a los 13 millones de toneladas que estimamos para la próxima campaña vamos a disponer de 14,5 millones de toneladas”.

“No está comprometido el abastecimiento del mercado interno, hoy tenemos que plantear la situación en función de un nuevo escenario de producción, de favorables condiciones climáticas y otros factores que nos hacen suponer que el trigo no va a faltar y también generar las condiciones para que el productor pueda aprovechar los precios internacionales”, resaltó.

En ese sentido dijo que lo que se está haciendo es “corroborar la información para tomar decisiones y aprovechar esas condiciones favorables del precio en el mercado externo, pero hay que hacerlo razonablemente”.

Finalmente resaltó que se acordó con en la necesidad de avanzar en la coordinación de una red de estimación en forma conjunta entre el Ministerio de Agricultura y las que tienen las bolsas cerealeras, además de sumar al ámbito académico para ir construyendo un escenario de estimaciones cada vez más preciso.

Fuente: www.elargentino.com



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

El Cronista 07/11/2010

El Gobierno analiza ampliar el cupo a las exportaciones de granos

El ministro de Agricultura, Julián Domínguez, resaltó que esa posibilidad está latente por la cantidad de cosecha que sobró de la última campaña. Límites a la extranjerización de tierras.

El ministro de Agricultura, Julián Domínguez, señaló que el gobierno nacional evalúa la posibilidad de ampliar el cupo de exportación de trigo y maíz a partir de las estimaciones de cosecha y los sobrantes de la campaña anterior.

Destacó, luego de reunirse con las principales bolsas cerealeras, que para la campaña 2010-2011 se estima un “récord que alcanzaría los 103 millones de toneladas” de granos, por lo tanto consideró que se trata de un importante “volumen de producción a partir de una evaluación conservadora” en cuanto a las apreciaciones.

“Todo esto es muy importante porque en función de ese volumen habrá que ver la liberación de las exportaciones, que es el principal desafío de las Bolsas y de nuestro ministerio como así también avanzar en el tema precios para esta campaña”, dijo.

En cuanto al trigo dijo que “se habló tanto de que iba a faltar y resulta que nos ha sobrado un millón y medio de tonelada, sumado a los 13 millones de toneladas que estimamos para la próxima campaña vamos a disponer de 14,5 millones de toneladas”, resaltó. También recalcó que no está comprometido abastecimiento interno y que el productor puede aprovechar los favorables precios internacionales.

Por otro lado, señaló que es necesario que haya límites a la extranjerización de las tierras. Para ello, consideró que “Argentina debe aprovechar el gran negocio de ser proveedora de alimentos al mundo”.

“Están vieniendo por nuestras tierras porque es generadora de negocios. Estamos planteando un límite a la extranjerización de tierras al modelo brasiler, es decir que en escala municipal no puede más del 25% quedar en manos del extranjero y de este total más del 40% no puede pertenecer a más de una persona”, dijo aludiendo a los proyectos que esperan tratamiento.

Fuente: El Cronista



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

[La Voz del Interior 07/11/2010](#)

Trigo: El Gobierno no decidió cuándo abrirá la exportación

La medida fue solicitada por las seis bolsas de cereales del país. El ministro Domínguez se comprometió a hacerlo en los próximos días.

por [Alejandro Rollán](#)



Encuentro. Juan Carlos Martínez, titular de la Bolsa de Córdoba, y los ministros Julián Domínguez y Carlos Gutiérrez (Casa de Gobierno).

Las bolsas de cereales de todo el país solicitaron al Gobierno nacional la apertura de las exportaciones de trigo y de maíz, como medida tendiente a normalizar la comercialización de ambos granos. El pedido fue formulado el viernes en Córdoba al ministro de Agricultura de la Nación, Julián Domínguez, durante una reunión de la que participó junto con las autoridades de las seis bolsas de cereales que operan en el país (Rosario, Córdoba, Buenos Aires, Entre Ríos, Santa Fe y Bahía Blanca). Sin embargo, el Gobierno aún no tiene la fecha de cuándo reabrirá la comercialización al exterior.

“Plantemos la necesidad de liberar la exportación de ambos cultivos, ya que consideramos que es el momento oportuno y que va a permitir solucionar los problemas que hoy están afectando su comercialización”, explicó Juan Carlos Martínez, titular de la Bolsa de



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMÍNGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Cereales de Córdoba y anfitrión de la reunión, de la que también participó el ministro de Agricultura de la Provincia, Carlos Gutiérrez.

“Compartimos desde el Ministerio la preocupación de las bolsas. Se va a tomar la medida de liberar las exportaciones para que el productor no tenga dificultades para vender”, aseguró Domínguez, sin mayores precisiones.

“Ya abrimos tres millones y vamos a seguir abriendo la exportación. Tenemos ahora un escenario más ventajoso que el año pasado. A los tres millones hay que sumarle 5,5 millones de toneladas. En la medida en que el mercado lo requiera, se liberará. Lo que tenemos que generar son las condiciones para que el productor pueda aprovechar los precios internacionales”, aclaró Domínguez.

Sobre una existencia total de 14,5 millones de toneladas (13 millones de la presente campaña más un remanente de 1,5 millón de la anterior), la intención del Gobierno es permitir la exportación de 8,5 millones de toneladas. “Tenemos que proteger a los productores para que puedan recibir el precio lleno al momento de la venta. Venimos haciéndolo y los vamos a profundizar en esta campaña” prometió.

Cerrado en cosecha. Domínguez aseguró que no hay ninguna razón para restringir la exportación, ya que no está comprometido el abastecimiento interno.

Mientras tanto, la cosecha de trigo ya comenzó en el norte del país y el productor que decide vender su cereal recibe un descuento de casi 100 dólares por tonelada debido a la intervención sobre el mercado.

Respecto al maíz, el otro cereal que tiene la exportación cerrada, Domínguez calificó la situación de la actual campaña de “holgada” y prometió liberar su comercialización. “Estimamos una producción de 26 millones con un saldo exportable de 18,5 millones. Estamos trabajando para aprovechar las condiciones de mercado y que el productor pueda recibir el mejor precio”, sostuvo.

Domínguez reivindicó el papel que hasta los años 1990 realizaban las juntas de granos en la comercialización. “Es muy difícil en un mercado como el argentino donde no hay una junta que garantice un precio sostén. Tratamos para ser garantes de mercado pero no tenemos una junta como otros países que compra y vende. Lo que podemos hacer es acercar a las partes. Es parte del trabajo de las bolsas”, admitió.



**REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ,
MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN**

El titular de la cartera agropecuaria convocó a las bolsas de cereales a avanzar en un proceso de institucionalización, ya que las considera el espacio para garantizar que los productores reciban el precio justo.

Les propuso también trabajar, junto con las universidades, en la unificación de las estimaciones agrícolas y la información agroeconómica, para los cálculos del comercio de granos.

Fuente: La Voz del Interior

**REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ,
MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN**

Ámbito Financiero – 08/11/2010

Gobierno y Bolsas coinciden en que habrá saldo exportable

- Será de 5,5 M de toneladas de trigo y de 18,5 M de toneladas de maíz

PRODUCCIÓN RÉCORD	
Campaña 2010/2011 en miles de toneladas	
Cereales	
Alpiste	15
Arroz	1.600
Avena	200
Cebada cervecería	1.700
Cebada forrajera	15
Centeno	30
Maíz	26.000
Mijo	12
Sorgo granífero	4.150
Trigo	13.000
Subtotal cereales	46.722
Oleaginosas	
Cártamo	50
Colza	20
Girasol	2.500
Lino	60
Soja	52.000
Subtotal oleaginosas	54.630
Otros cultivos	
Algodón	700
Maní	650
Poroto	350
Subtotal otros cultivos	1.700
TOTAL	103.052

Fuente: estimaciones agrícolas Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca - Octubre 2010

El ministro de Agricultura, Julián Domínguez, se reunió en Córdoba con los representantes de las Bolsas de cereales de todo el país, donde ambos sectores coincidieron en que habrá un saldo exportable de 5,5 millones de toneladas de trigo y 18,5 millones de toneladas de maíz.

El funcionario presentó una propuesta a los directivos de las Bolsas, con el objetivo de elaborar un sistema de institucionalización nacional de estimaciones agrícolas, que estaría conformado por el Ministerio de Agricultura y sus organismos descentralizados, las Bolsas de cereales, los ministerios provinciales y las facultades de Ciencias Agrarias de todo el país.

Al culminar el encuentro, Domínguez precisó: «Le presentamos los informes técnicos y económicos a la presidenta de la Nación, donde destacamos las características de una cosecha récord e

histórica para la campaña 2010/11, que será de 103 millones de toneladas» (ver cuadro).



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

El funcionario agregó: «Frente al contexto internacional que registran los precios en ascenso de granos y oleaginosas, **tenemos previsto exportar un volumen mínimo de 5,5 millones de toneladas de trigo teniendo en cuenta que las proyecciones auguran una cosecha que oscilará las 13 y 14 millones de toneladas**, en las previsiones más conservadoras».

En tal sentido, explicó: «Para el caso del maíz, y tras un seguimiento estadístico, las proyecciones señalan que estará en el orden de los 26 millones de toneladas y, en la misma dirección que el trigo, tendremos un saldo exportable 18,5 millones de toneladas».

Por otra parte, el ministro de Agricultura de la República Popular China, **Du Qinglin**, llegará el viernes a nuestro país para avanzar en la concreción de acuerdos bilaterales, entre los que se destacan la apertura de las exportaciones de distintos tipos de carne, especialmente bovina, de vinos, de cebada y de lácteos a la nación asiática. Por la tarde del viernes, el funcionario chino se trasladará a Rosario, a la **Bolsa de Comercio**, donde tendrá una cena con empresarios.

El domingo 14, Du Qinglin viajará al sur del país y el lunes 15 será recibido por Cristina de Kirchner, reunión de la que también participará Domínguez.

Fuente: Ámbito Financiero



REPERCUSIONES EN DIARIOS DEL PAÍS – REUNION CON SR. JULIÁN DOMINGUEZ, MINISTRO DE AGRICULTURA DE LA NACIÓN

Hoy Día Córdoba - 08/11/2010

del 24 de este mes, que sería la última del período ordinario.

Supercosecha de 103.000.000 de toneladas

El ministro de Agricultura, Julián Domínguez, tras anunciar una cosecha record y precios internacionales alentadores, mantuvo ayer en esta ciudad un encuentro de trabajo con los representantes de las Bolsas de cereales de todo el país. Además, Domínguez presentó una propuesta a los directivos de las Bolsas de cereales, con el objetivo de elaborar un sistema de institucionalización nacional de estimaciones agrícolas, que estaría formado por el Ministerio de Agricultura y sus organismos descentralizados (como el INTA), las Bolsas de cereales, los ministerios provinciales y las facultades de Ciencias Agrarias de todo el país. Tras culminar la reunión, el ministro precisó que habrá una cosecha récord e histórica para la campaña 2010/11 que será de 103 millones de toneladas. Entre otros productos, la soja aportará 52.000.000 de toneladas, el maíz 26.000.000, el trigo 13.000.000, el sorgo granífero 4.150.000 y el girasol 2.500.000.

